

Ein Polizist besucht die Kita Kurparkpiraten

Am 8. Mai 2025 besuchte ein Polizist unsere Kita und zeigte den Vorschulkindern das Polizeiauto. Zunächst besprach er gemeinsam mit den Kindern die Aufgaben der Polizei und wofür diese zuständig ist. Dabei stellten die Vorschulkinder viele Fragen z.B. wann ein Polizist Strafzettel verteilt und in welchen Fällen das Blaulicht am Polizeiauto eingeschaltet wird. Außerdem erklärte der Polizist seine Uniform und welche Dinge an dieser nicht fehlen dürfen, wie z.B. die Weste, die Handschellen, das Funkgerät oder auch ein Block mit Kugelschreiber. Dann ging es zum Polizeiauto. In diesem befinden sich weitere wichtige Gegenstände, die der Polizei bei ihrer Arbeit helfen z.B. Helme und Schilder. Dann durften alle Kinder in das Polizeiauto einsteigen und es von innen betrachten. Zum Abschluss demonstrierte der Polizist den Vorschulkindern die Sirene und das Blaulicht. Das war ein tolles Erlebnis für die Vorschulkinder und die Erzieherinnen!

